

# Kindergarten Nußbach

## Abschied Michaela

Eine Institution geht in Pension! Michaela Moór (geb. Prillinger) trat mit 1. Mai ihren wohlverdienten Ruhestand an. Mit ihr verbinden viele Nußbacher Erinnerungen an ihre eigene Kindergartenzeit, war sie doch (beinahe) von Anfang an dabei. 1977 eröffnete der Kindergarten eingruppig seine Pforten. 1979 trat Michaela 18-jährig ihren Dienst an. Ab 1985 zweigruppig, ab 1997 dreigruppig hatte sie bis 2005 auch immer die Leitung über. Bis 2010 führte sie immer eine Kindergartengruppe, von 2010 – 2018 führte sie die Krabbelgruppe, ab 2018 war sie die zweite Fachkraft in der alterserweiterten Gruppe, davon 2019 – 2021 in Altersteilzeit.

Ohne auch nur jemals länger weg gewesen zu sein, möchten wir ihr nun auch auf diesem Wege für ihre 42 Dienstjahre besonders danken. Ihr Herz und ihr Engagement galt täglich über die Arbeitszeit hinaus den Kindern. 514 Kinder waren in dieser Zeit in ihrer Obhut und 22 Kolleginnen stand sie mit ihrem pädagogischen Rat unaufdringlich zur Seite. Am 9. April war es dann soweit, und Michaela wurde im Kreis des Kindergartens an ihrem letzten Tag verabschiedet. Mit den Worten: „1.2.3. die Kindergartenzeit ist nun vorbei!“ warfen

wir sie hinaus – so wie jährlich die Schulanfänger. Wir überreichten ein Fotobuch über ihre 42 Berufsjahre, Blumen, sowie das Buch, bei dem uns viele ehemalige Kindergartenkinder und Kollegen geholfen haben es zu füllen.

An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön dafür.

Auch Bürgermeister Gerhard Gebeshuber und Amtsleiter Dr. Markus Schedlberger fanden anerkennende Worte.



Liebe Michaela! Noch einmal ein allerherzlichstes Dankeschön für deine pädagogische Vorbildwirkung! Wir hoffen du genießt jeden Tag deiner wohlverdienten Pension!

Des Weiteren ist der Zaun um den neuen Bereich für den Krabbelstübengarten fertiggestellt und die ersten Pflanzen wurden von den Kindern selbst gesetzt.

Wie schon in der letzten Ausgabe der Gemeindezeitung angekündigt, freuen wir uns über viele kreative kostengünstige Ideen. Zum Beispiel wird in Zusammenarbeit mit dem Team der „Gesunden Gemeinde“ die Bepflanzung eines Naschgartens (Beeren,...) und einer Kräuterecke gestaltet werden.



Wenn jemand Ableger, ein Fass, eine Kräuterspirale oder Ähnliches hat, würden wir uns sehr freuen! Ideen und/oder Pflanzen können jederzeit bei uns abgegeben werden.



Fotos: Gemeinde Nußbach + KIGA